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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/2530

2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3320 例会（13号）　2023 年 10 月５日（木）曇り

　国籍は韓国群山です。ソウルの南
側に位置します。本日来ている服は
チマチョゴリですが、正式な名称は

ハンボク（韓服）です。最近は見た目が良く、日常生
活にもなじんだハンボクもあります。
　日本に来るようになったきっかけは、日本のアニメ
で日本語に親しんだからです。高校に日本人の先生が
いて、日本に興味があったため日本語のひらがなから
学び始めました。授業内容はアニメの効果で分かりや
すく、日本語に深い関心を持つようになりました。せっ
かく日本語に慣れたので、韓国の大学で日本語を学ぶ
のは物足りなく感じ、日本で日本人に接した方が良い
と考えました。日本語能力検定試験１級を取得しよう
としましたが、一度落ちました。その後合格できまし
た。新型コロナウイルスの影響で１年生の 11 月に日本
に来ることができました。当時の授業はオンラインで、
日本に来ても部屋の中にいなければなりませんでした。
ある日、学校からロータリー奨学金をもらえる対象に
なったと連絡を受けました。奨学生になるためには小
論文や研究計画書が必要でした。なぜ日本に来たのか、
このときをきっかけにいろいろなことを考えるように
なりました。観光と教育に興味を持っていることに気
づけました。

米山記念奨学生（世話クラブ・いわ
き平中央ロータリークラブ）
東日本国際大４年
� 住　　允　延 様

　面接を受けて奨学生になって、いわき平中央ロータ
リークラブの会員の皆さんに会いました。初めての例
会ではとても緊張しましたが、これからどんな経験を
できるのか楽しみでした。奨学生として夜間例会や新
年例会、卓話に参加するのは楽しかったです。日本に
来てロータリーと出会って着物も浴衣も着ることがで
きました。
　昨年の大学の学園祭でポリオの募金活動を展開しま
した。ロータリーは自分の世界を広げてくれたと感じ
ています。平凡な韓国の留学生では経験できなかった
ことを実現してくれました。奨学生としての活動が終
わっても学友会の一員としてロータリーとの縁を続け
ていきたいと思っています。

いわき平ロータリークラブ・いわき桜ロータリークラブ合同例会

日本留学とロータリーとの出会い

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリー
の目的（いわき平ＲＣ・鈴木孝雄会員）・四つのテスト
（いわき桜ＲＣ・宗像直美会員）〕

鈴木孝雄会員 宗像直美会員

阿部 弘行さん
（10月５日）

郡 二三子さん
（10月５日）

川瀬 直史さん
（10月10日）

★ 結婚祝
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄　　安次嶺誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥佐々木貢一さん（結婚祝ありがとうございました。
いわき桜RCの皆さま、米山奨学生ユンジョンさんよろ
しくお願いします）♥渡邊有さん（桜RCさん本日はよ
ろしくお願いします。チェ・ユンジョンさん卓話宜し
くお願いします）♥阿部弘行さん（無事出所できました。
結婚祝ありがとうございます。32年たちました）♥川
瀬直史さん（８日の海岸林再生活動は９名で参加させ
て頂きます。宜しくお願いします）♥清水和政さん（先
月は結婚祝ありがとうございました）♥黒須幸雄さん
（吉田佳代子さん御主人の「みよし社長」就任おめでと
うございます。「内助の功」ですね）♥伊藤盛敏さん（合
同例会よろしくお願い致します。阿部さんよかったで
すね！）♥山﨑慶一さん♥松﨑勉さん♥関口武司さん
♥稲葉廣直さん（合同例会よろしくお願いします）♥
大久保健蔵さん（いわき桜ロータリークラブとの合同
例会を祝して）♥飯野光世さん（合同例会楽しみです）
♥有賀行秀さん（合同例会よろしくお願いします。10
月１日青森市で全日本小学生バンドフェスティバルが
開催され、娘の所属する平三小が全国大会出場を決め
ました）♥遠山良浩さん（三女の就職内定式がありま
した）♥三瓶和秀さん（先週は定期検診に行ってきま
した。数値はとってもよかったです。ついでに宇都宮
でライトレールに乗ってきました）♥森雄治さん（阿
部さん、おかえりなさい）♥郡二三子さん（桜さんと
の例会、宜しくお願い致します。ユンジョンちゃん卓
話たのしみ‼結婚祝ありがとうございます）� 以上18名

　合同例会を開催できたことうれしく
思っています。なごやかに実りある例
会にしたいと思います。福島民報のあ
ぶくま抄にエジソンの話がありました。
母親は好奇心の芽を摘まなかった。褒
められて育ったからこそ挑戦する姿勢

が身についたとありました。褒め方がうまくなれば、
人間関係は良くなると思いますが、褒めすぎるのもよ
くはありません。相手の行動をよく見て対応すること
が大切です。仕事でも思いやりの気持ちをもっていき
たいと思います。入院された阿部弘行会員には御見舞
をお送りしたいと思います。

・ �10 月ロータリーレート　１ドル＝ 149 円
・ 10 月ガバナー月信が届きました。
・�いわき小名浜 RCより 10 月プログラム予定表が届き
ました。
・財団室NEWSが届きました。

◆出席委員会（小林隆太委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

10 月５日 49 名 34 名 ― ★本日の例会案内　10月12日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　いわきワシントンホテル椿山荘総支配人　小林隆太会員
　　　お食事メニュー＝的鯛のポワレきのこクリームソース
★次回の例会案内　10月19日（木）12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　　お食事メニュー＝サーモンじゃがいも揚げ和風ソース

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、越智正典さん、飯野光世さん、森
雄治さん、松﨑勉さん、阿部弘行さん、清水和政さん。
� 以上７件

　本日は会長が欠席となりましたので
代読させていただきます。
　「今年度のクラブ方針は新しいこと
に挑戦しよう、です。新しい変化に対

応していかなければなりません。今年は男性の入会も
ありました。明治安田生命いわき支社の佐藤力也支社
長です。活発な活動を展開していきますのでよろしく
お願い致します」

いわき桜RC会長�
　代読直前会長�船　生　美由紀 様

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　今月は米山月間です。
　佐々木貢一さん、大久保健蔵さん、鈴木弘康さん、
飯野光世さん、森雄治さん、松﨑勉さん、阿部弘行さん、
清水和政さん。� 以上８件

◆社会奉仕委員会（稲葉廣直委員長）
　10月８日の海岸林再生活動への登録ありがとうござ
います。集合場所は北に向かって舞子浜病院を過ぎた
ら、左側です。よろしくお願い致します。


